EL DIA

Régimen de Isabel Martínez es Incapaz de Gobernar: UCR

(UPI, AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 7 de febrero.-El principal partido político de oposición (Unión Cívica Radical) afirmó en un comunicado dado a conocer hoy que el régimen de la presidente Isabel Martinez de Perón es incapaz de gobernar, y agregó que la crisis política y socio-económica que vive el país está llegando a su "lí-mite".

El comunicado de la Unión Cívica Radical señala que "el país vive una grave emergencia nacional: esta es la síntesis de nuestra evaluación de la realidad. Advertimos hoy, ante la evidente ineptitud Por su parte, el diputado Luis Sobri-del Poder Ejecutivo para gobernar que no Aranda (FREJULI-Grupo de Trabajo) angustia al pueblo, desconoce sus aspiraciones de liberación, rompe los cauces morales y enferma de inseguridad a la República, que esta realidad es aprovechada para la reaparición de minorías, que en la suma de los intereses creados, inarmadas para el rompimiento del orden institucional, cuya lealtad es indispensable". "Toda la nación percibe y presiente ceso que por su hondura, vastedad e in- nez perdió aliados".

comprensible dilatación, alcanza a su lí-

"Hoy, cl Partido se ve en la necesidad de reiterar su severo llamado de atención, sobre los persistentes desaciertos del gobierno nacional, en su tarea de conducción política, económica y social, cuyas críticas consecuencias está viviendo todo el pueblo de la nación".

El comunicado finaliza diciendo que "la Unión Cívica Radical hace un llamado a todos los sectores del país, al exclusivo servicio de los altos objetivos nacionales. en procura de coincidencias básicas, con toda urgencia, para crear una alternativa ante la grave situación que afecta el país".

emitió severos juicios sobre la jefe de Estado y reiteró que "si no renuncia antes de marzo, no se mantendrá el orden constitucional en el país".

Dijo además Sobrino Aranda en una en la suma de los intereses creados, in-tentan nuevamente utilizar a las fuerzas Argentinas" sobre la entrevista de la presidente con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio Calabró, que "Calabró al ratificar su posición obtuvo que se aproxima la definición de un pro- rédito político, mientras que Isabel Martí-

DE MERICO 'Cuartelazo, si Isabelita no Renuncia Antes de Marzo

BUENOS AIRES, 7 de febrero (UPI-AP).— Un diputado peronista disidente advirtió hoy que si la presidenta María Estela Martínez de Perón "no renuncia antes de marzo", el gobierno será derrocado por un golpe militar.

El legislador Luis Sobrino Aranda, declaró a la prensa que la viuda de Juan Perón está en situación de "jaque-mate" por cuanto ha perdido "el manejo del senado, la mayoría de la Cámara de Diputados, la juventud, el apoyo de las fuerzas empresarias y ahora también el de las 62".

Las "62 organizaciones" constituyen la rama gremial del peronismo. Así mismo, el principal partido político de oposición afirmó hoy en un comunicado que el régimen de la presidenta María Estela Martínez de Perón es incapaz de gobernar, y que la crisis política y socioeconómica que vive el país llega a su "límite".

El comunicado de la Unión Cívica señala que "el país vive una grave emergencia nacional; esta es la síntesis de nuestra evaluación de la realidad. Advertimos hoy, ante la evidente ineptitud del Poder Ejecutivo para gobernar que angustia al pueblo, desconoce sus aspiraciones de liberación, rompe los cauces morales y enferma de inseguridad a la república, que esta realidad es aprovechada para la reaparición de minorías, que en la suma de los intereses creados intentan nuevamente utilizar a las fuerzas armadas para el rompimiento del orden institucional, cuya lealtad es indispensable".

Mientras tanto, las relaciones entre la presidenta Isabel Perón y el poderoso aparato sindical peronista están al borde de la quiebra, afirmaron hoy voceros gremiales que atribuyeron al gobierno una caden desaciertos.

La decisión sindical de distanciarse del gobierno no fue confirm oficialmente, pero los informantes dijeron que el primer paso se anoche, cuando los 34 diputados del gremialismo peronistadiscutiero posiblidad de renunciar a sus bancas, disgustados con la política ofici

La señora de Perón, de 45 años, también soporta presiones para modifique su política, desde sectores militares, empresariales, ecle ticos y laborales. Al mismo tiempo se acumulan denuncias en los gados, sobre presunta corrupción administrativa y la posible partic ción de exfuncionarios de su gobierno en la formación de escuadrone la muerte derechistas.

Por otra parte, las autoridades prohibieron la realización de agasajo durante el cual, según fuentes partidarias, el expresidente ronista Héctor Cámpora iba a anunciar su retorno a la actividad políti

Entre tanto, un coronel del ejército criticó indirectamente ho gobierno de la presidenta Isabel Perón, en una severa evaluación o situación nacional.

'El camino hacia la destrucción está jalonado por el desorden e instituciones, la inmoralidad de algunos funcionarios, el silencio cóm de los que tienen en sus manos los medios para frenar los desbor prefiriendo dejar hacer...", dijo el coronel José Horacio Vermal, en ceremonia en el edificio del comando para recibir a los reclutas que virán en el norte y el noreste del país este año.